

Einwohnerrat Liestal  
Margrit Siegrist-Humbel  
SVP-/CVP-/EVP-Fraktion

## Interpellation betreffend Abfallentsorgung durch Dritte

In den strategischen Schwerpunkten des Jahresprogramms 2004 hat sich die Stadt Liestal zum Ziel gesetzt, eine ausgeglichene Abfallrechnung und Schuldenabbau zu erreichen. Dies beinhaltet m.E. auch eine möglichst kostengünstige Abfallentsorgung durch Dritte.

Im Budget 2005 wird angekündigt, dass die Kosten für die Entsorgung infolge Treibstoff und LSVA ansteigen. M.E. sollten auch ökologischere Transportmöglichkeiten gesucht werden, z.B. Transport per Bahn, wie es die Automobilgesellschaft Sissach-Eptingen anbietet. Deren nächste Verladestation befindet sich am Bahnhof Lausen.

In verschiedenen Gemeinden des mittleren Baselbiets muss eine 35-L-Sackgebühr von Fr. 2.60 entrichtet werden (Entsorger ist die Eptinger), in Lausen z.B. nur Fr. 2.30. Der Kantonsdurchschnitt beträgt Fr. 2.60 pro Sack. Damit liegt die Gebühr von Fr. 2.80, welche in Liestal erhoben wird, über dieser Grenze. Für die Bevölkerung ist eine möglichst günstige Gebühr anzustreben.

Ich bitte nun den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Schritte unternimmt die Stadt, um die Kosten für die Entsorgung der Abfälle zu senken?
2. Ist die Stadt auch bereit, ein ökologisches Transportsystem per Bahn zu berücksichtigen?
3. Wie lange ist die Stadt noch vertraglich an das Unternehmen, welches zurzeit den Abfall entsorgt, gebunden?
4. Wann werden die Sackgebühren gesenkt?

Liestal, 14. Dezember 2004

Er\_Interpellation\_abfall

Margrit Siegrist-Humbel  
